

# ANNIVERSAIRE : MON BONNET ROSE A FÊTÉ SES 5 ANS ! BELLE ET SOLIDAIRE FACE AU CANCER

Mon Bonnet Rose est une association créée en 2018 par Maureen Govart. Son but premier est **d'offrir des bonnets chimio aux femmes en difficulté face au cancer du sein**. En plus de cette action, "La Maison" a été ouverte en Juin 2020.

**Chaleureuse, ludique et conviviale**, La Maison située à Marcq-En-Baroeul, est un point de rendez-vous pour faire une **activité physique** mais aussi prendre **soin de soi**, trouver une **aide psychologique** et **sociale**, **s'informer** et **avoir des conseils**, **se détendre**, **partager...**

Depuis mars 2022, une seconde maison, la "**Maison Mer**", a ouvert ses portes à Wissant, avec le même objectif que celle de Marcq-en-Baroeul. Grâce aux actions de ces deux Maisons, plus de **190 femmes** apprennent à vivre avec la maladie, découvrent de nouvelles activités et pratiquent du sport pour réduire le risque de récurrence.



## Eh oui déjà 5 ans !

" Ces 5 années correspondent aussi au temps de ma rémission. Alors c'est pour moi enfin la **guérison** !

Cette association, Mon Bonnet Rose, je l'ai créée un peu spontanément, sur une intuition.

Avec une envie folle de faire mon maximum pour **aider toutes les femmes**, combler les manques que j'avais pu sentir, identifier.

Donc, **ces 5 ans** ont vu naître de nombreux **projets et actions** et sont le terreau de nos beaux **projets à venir**.

Tout cela est possible évidemment grâce à des **partenaires fidèles et engagé(e)s**.

Ce moment a été l'occasion de célébrer tous ensemble cet anniversaire autour d'un cocktail dînatoire ! "

### Nos projets à venir ?

- La Maison Rêvée
- Objectif Route du Rhum 2026

